

RRC(雷鳥ランニングクラブ)連絡メモ

2016年 1月



あけまして
おめでとうございます
ございます

新しい年を迎え、目標も気に入り直ったことと思います。

久しくニュースが途絶えていたこと、お許し下さい。

今年は大変雪が少なく、ウインタースポーツは苦勞しておられます

が、

元旦マラソンには用意したもので足りず、900名近い人が参加されました。

さて昨年は、新幹線開業に伴い富山マラソンが開催され、皆さんそれぞれの思いで関わってこられたことと思います。

富山・金沢共に今年も開催すると報道されています。しかし、今後通年行事として継続するかど

うかは定かではありません。それと共に、既存の大会への支援に対する言動がありません。

単なるイベントの範囲に留まるのか、スポーツ政策としての本気度が試されていると思います。

3月27日には常願寺マラソンを行います。みなさんのご協力をお願いします。

第7回『常願寺川マラソン・ジョギング大会』

3月27日(日)常願寺川公園事務所前受付

※詳しくは同封の要綱をご覧ください。



三猿では世の中良くなりません。見て・聞いて・言きましょう

当面の例会

◇ 特に日を決めませんので、午前の9時～11時の間でだれかが走っておられたら一緒に走りを楽しんで下さい。常願寺川公園にて

